

Ciclo literario dedicado a Pío Baroja en Tafalla

Consta de una conferencia, una lectura de la obra barojiana y una exposición

Tafalla. El Patronato Municipal de Cultura de Tafalla ha organizado un ciclo literario dedicado a la figura y la obra del escritor Pío Baroja, del que el año pasado se conmemoró el 50º aniversario de su fallecimiento. El ciclo se desarrollará durante los dos próximos miércoles de este mes de octubre, al mismo tiempo que en la Casa de Cultura se puede contemplar una exposición pictórica colectiva en la que se presentan las obras de 43 autores que se han inspirado en diferentes obras literarias barojianas.

El próximo día 17 se celebrará en la biblioteca pública, a partir de las 20.00 horas el primero de los actos de este ciclo, una conferencia que lleva por título ¿Qué hacemos con Baroja? Reflexiones sobre la coherencia de Pío Baroja. Esta conferencia correrá a cargo de Víctor Moreno. El miércoles de la semana siguiente, el día 24, en la misma sala y a la misma hora se llevará a cabo una serie de lecturas extraídas de fragmentos de diferentes libros del insigne escritor. En este acto participarán como lectoras Marisol García, Marina Aoiz y Amaia Esquíroz. Para ello recurrirán a textos como Sobre el universo femenino de Pío Baroja, de Daniel Vidaurreta; El limbo de Baroja, de Julia Montejo, y Rosas en el aire, de Marina Aoiz, pertenecientes al Libro de Pío Baroja: creación, conocimiento y vida, publicado el año pasado por Ediciones Universidad de Navarra. Este ciclo literario está organizado por el Patronato Municipal de Cultura de Tafalla y cuenta con la colaboración de la Fundación María del Villar Berruezo y del grupo local de teatro Gabalzeka.